



師走（しわす）

12月、師走です。この言葉を聞くと「ああ、今年もあと少しで終わるなあ」と感じる人も多いはずですが。でもあと少しとを感じるか、まだまだあると感じるかは人によって違うのかもしれませんが。あるフランスの学者の法則では、時間の感覚は大人よりも子どもの方が長く感じるそうです。例えば、50歳の人間にとって一年の長さは人生の50分の1ほどですが、5歳の人間にとっては5分の1に相当するのだそうです。つまり、50歳の人にとっての10年間は、5歳の人にとっての一年間にあたり、5歳の人にとっての一日は、50歳の人にとっての10日にあたるそうです。そんな子どもたちの大切な時間の多くを費やす学校、そこで働く者の責任の重さを感じながら、子どもたちとの毎日を大切に、2学期の終業式を迎えたいと思います。

PTAセミナー 11月15日（金）PTAのセミナーでは、「福祉講演会とボッチャ体験」をテーマに、お二人の講師（高橋俊一郎さん・高橋貴子さん）をお招きし、PTAセミナーを開催しました。セミナーでは、高橋貴子さんの講演や児童と高橋俊一郎さんを交えたバスケットの試合、全児童が参加したボッチャ体験など、充実した内容のセミナーとなりました。

バスケットの試合



ボッチャ体験



交通広報用音源贈呈式 11月27日（木）に校長室で、「交通広報用音源贈呈式」が行われました。これは、全国交通安全運動（安中市）で広報車が使用する「右と左のマーチ」に本校の児童（6年生）の音声を吹き込んだ音源を安中警察署に贈呈する式です。音源の作成に協力してくれた4人の6年生には、安中警察署長より感謝状をいただきました。贈呈式終了後、後閑小正門から贈呈した音源をかけながら交通広報のデモ走行を行うための出発式を行いました。



贈呈式の様子

持久走大会

11月6日(水)の後閑小持久走大会は、空気は少し冷たく感じましたが、風もなく、長い距離を走るにはちょうどよいコンディションでした。

この日のために10月中旬からほぼ毎日、休み時間に走り続けてきましたが、当日は自己記録を更新することができ、満足のいく走りのできた子もいれば、自分に納得のいく走りができず、悔しい気持ちを持った子もいたようです。

しかし、今日まで一生懸命走り続けてきたことは何よりも素晴らしいことです。努力を続けてきたということ自信にして、来年の原小での大会でも頑張ってもらいたいと思います。



競技開始前のラジオ体操



1・2年生のスタートの様子



3・4年生のスタートの様子



5・6年生のスタートの様子

12月の行事等予定

- 2日(月) 朝礼⑥ 一斉下校
- 3日(火) 読み聞かせ⑦
- 4日(水) 委員会⑧
- 5日(木) 城山タイム⑦ 学校保健委員会
- 6日(金) 集団下校 6校時カット
- 9日(月) 集団下校 6校時カット
- 11日(水) 代表委員会 奉仕活動
- 12日(木) 図書集会②

- 13日(金) PTA本部役員会
- 16日(月) 集団下校
- 17日(火) 読み聞かせ⑧
- 23日(月) 終業式 一斉下校

- 24日(火) ~ 1月6日(月) 冬季休業
- ※1月7日(火) 3学期始業式
- 一斉下校 11:10~